

Santiago de Cuba: Sesión XVI

Simposio de Comunicación Social



Por Jorge Miyares

Santiago de Cuba, 22 ene (RHC) Con una amena conferencia del profesor español Dr. Francisco Cantero, inició este martes 22 de enero, en Santiago de Cuba, el XVI Simposio Internacional de Comunicación Social que concluirá el próximo viernes.

El destacado científico, director del Laboratorio de Fonética Aplicada de la Universidad de Barcelona, disertó sobre el análisis prosódico del habla.

Los temas en discusiones en las distintas comisiones abarcan desde las actualizaciones de las tendencias en las diferentes ramas de la lingüística, pasando por la enseñanza de idiomas extranjeros y otras especialidades pedagógicas.

Igualmente, en la cita habrá ponencias vinculadas al arte, la etnología y el folklor, así como al impacto de las nuevas tecnologías de la información y las redes sociales en los medios de comunicación tradicionales, entre otros contenidos.

El Simposio Internacional de Comunicación Social es organizado por el Centro de Lingüística Aplicada (CLA), desde 1987, con frecuencia bienal.

A su actual edición asisten cerca de 90 expertos de más de 20 países y cubanos de todas las provincias y varias universidades y centros de investigación.

Guillermo Rojo, miembro de la Junta de Gobierno de la Real Academia de la Lengua Española, tendrá a su cargo la conferencia magistral de clausura que abordará el impacto de la informática en la lexicología contemporánea.

Durante el encuentro se rendirá homenaje al doctor Anton Nijholt, de la Universidad de Twente, en los Países Bajos, por sus sostenidos vínculos con el Centro de Lingüística Aplicada y su participación en casi todas las ediciones del simposio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/181680-santiago-de-cuba-sesiona-xvi-simposio-de-comunicacion-social>



Radio Habana Cuba